

16 de abril de 2025



Zona de filtros de seguridad del Aeropuerto de Melilla. © Aena.

El Aeropuerto de Melilla duplica el espacio dedicado al filtro de seguridad

El Aeropuerto de Melilla ha realizado una obra de ampliación de la zona de los filtros de seguridad, actuación incluida en el plan de calidad, que persigue mejorar el servicio al pasajero. La superficie del control de seguridad se ha duplicado, con 40 metros cuadrados más, lo que mejorará la experiencia del viajero, que dispondrá de más espacio para prepararse antes de pasar la inspección. Así mismo, se ha equipado el filtro con nuevas bandejas y mesas más amplias.